



Taille des arbustes feuillus



Habituellement, la taille des arbustes est réalisée durant la période de dormance (absence de feuilles) soit au printemps ou à l'automne. Des tailles légères peuvent aussi être effectuées durant la saison de croissance dans le cas des arbustes vigoureux. Cependant, ces opérations ne devraient pas excéder la mi-août. Considérant que la taille stimule la croissance, les travaux entrepris après cette date risquent d'avoir des effets néfastes sur la lignification des tissus avant l'hiver.

Les arbustes qui fleurissent en début de saison, comme certaines spirées, doivent être taillés après la floraison en juin ou juillet. Des tailles en dehors de cette période pourraient compromettre la floraison. En cas de doute, informez-vous auprès de l'un de nos conseillers.

La taille des lilas, si elle est nécessaire, doit être réalisée une seule fois par année, immédiatement après la floraison. Durant cette période, les fleurs séchées peuvent être retirées ainsi qu'une partie du feuillage. Des tailles d'automne ou de printemps sur les lilas compromettront la floraison car ces plantes fabriquent leurs boutons floraux l'année qui précède la floraison.

Conseil

Utilisez toujours des outils de qualité et bien aiguisés pour réaliser les travaux de taille. Stérilisez avec de l'alcool à friction tous les outils avant et après les travaux. Si vous observez la présence de champignons ou de maladies sur une plante, assurez-vous de stériliser les outils entre chaque coupe, sinon vous risquez de propager l'infection.

Bon Jardinage

Brian Scullion
Directeur Général
Jardin Scullion